



Gauditurnier der Tennisjugend

Bei bestem Tenniswetter durfte sich unser Tennish Nachwuchs am 17. September in einem Kleinfeldturnier austoben, das Jugendleiterin Julia wie immer perfekt organisiert hatte. Sechs Kinder, die fast alle erst dieses Jahr mit dem Tennis begonnen haben, durften ihr Erlerntes den stolzen Eltern vorführen. Da Doppel gespielt wurde, bekam jedes dieser Kinder einen erfahrenen U12-Spieler an die Seite gestellt. Unterstützt wurden unsere Jüngsten außerdem von unseren U15 Mädels als "Schiedsrichter" und "Joker". Nach 15 Minuten schrillte dann die Pfeife und Partner und Gegner wurden getauscht. Nach fünf Matches gab es für die sechs Tennisneulinge noch Motorikspiele (Weitwurf, Balltransport und Hockey), die mit großer Freude und Ausdauer absolviert wurden. Die U12 Kinder vergnügten sich in der Zwischenzeit in einem 3 gegen 2 "Doppel". Und zum Abschluss das Beste: Für alle Teilnehmer gab es eine Medaille bevor alle nach 3 Stunden Tennis glücklich und erschöpft den Heimweg antraten.

Ein großer Dank geht an die fleißigen Helferinnen Ramona (2. Jugendleiterin), Lea, Sophia, Magdalena und Sophie, die nicht nur für einen reibungslosen Ablauf sorgten, sondern auch Motivatoren, Tröster, Unterstützer, Fans und vieles mehr waren. Stolz waren alle auch auf unsere U12 Spieler, die den Nachwuchs mit viel Engagement und Geduld ins Tennisspiel einführten.



Vereinsmeisterschaft 2021 der Egenburger Stockschiützen

Am 11. September fand die diesjährige Vereinsmeisterschaft der Stockschiützen des VfL Egenburg auf den Stockbahnen in Egenburg statt. Bei wechselhaftem, aber trockenem Wetter wurden aus den 14 Teilnehmern die Einzel- und Mannschaftsmeister ermittelt. Bei der Einzelmeisterschaft musste sich der Sieger in drei Disziplinen durchsetzen: Taferlschießen, Ringmaßen und Stockschießen. Einzelmeister 2021 wurde Lothar Himmelsbach mit 229 Punkten vor Erich Meitingner 221 Punkte und Otto Weigel 211 Punkte.



1. Lothar Himmelsbach



2. Erich Meitingner



3. Otto Weigel

Nach einer ausgiebigen Stärkung in der Mittagspause wurde die Mannschaftsmeisterschaft mit 3 Mannschaften ausgetragen. In den spannenden Spielen mit meist sehr knappem Ausgang konnte sich die Mannschaft bestehend aus Erich Meitingner, Ingrid Schuster, Karl-Heinz Niederhofer und Hubert Sedlmeir als Mannschaftsmeister durchsetzen.